

PARTICIPA EN EL
BOOTCAMP
DE INNOVACIÓN ABIERTA

Soluciona un reto
empresarial

1

Recibe mentorías para
fortalecer tu solución

2

Presenta tu solución
en Expotech 2025

3

**CONOCE LAS
CONDICIONES**

COLOMBIA PARADISE

Sistema de trazabilidad integral para Colombia Paradise

Objetivo Reto:

El reto se escribe en forma de pregunta para incentivar la creatividad.

¿Cómo podríamos diseñar un sistema de trazabilidad innovador y eficiente que permita gestionar de manera integral la información de los procesos misionales de Colombia Paradise, mejorando su transparencia, eficacia y toma de decisiones?



PROCESOS MISIONALES

Historia de la empresa:

Descripción de la empresa, sus orígenes, sus reconocimientos, sus metas que permita motivar a los investigadores para trabajar colaborativamente.

CI Colombia Paradise es una empresa especializada en la producción y exportación de frutas exóticas, con más de 15 años de experiencia. Son líderes mundiales en la exportación de uchuva, gulupa, aguacate Has y granadilla.

Descripción del problema:

Detallar y sustentar el problema, describir la importancia de solucionar el problema y contar las posibles alternativas que han implementado para solucionarlo.

La falta de un sistema de trazabilidad integral en CI Colombia Paradise dificulta la gestión eficiente de la información a lo largo de sus procesos misionales, lo que puede generar retrasos en la toma de decisiones, riesgos en la calidad y cumplimiento de estándares, y menor transparencia en la cadena de valor. Actualmente, la información se maneja en diferentes plataformas y formatos, lo que limita su accesibilidad e integrabilidad para los distintos actores de la empresa y sus aliados estratégicos.

Requisitos:

Aspectos técnicos, económico legales u otros que se deban tener en cuenta para la solución.

Técnicos: Preferencia de fácil acceso (App, página web, etc.)

Económicos: No existe una restricción, pero se busca que sea de fácil acceso.

Legales: Uso confidencial de la información, la empresa no suministrará información sensible.

Impacto

Resultados esperados o indicadores a cumplir con la solución.

Como resultado del reto, se desarrollará un **prototipo de baja resolución** que permitirá visualizar y probar un sistema de trazabilidad para los procesos misionales de CI Colombia Paradise. Esto incluirá un **mapa de procesos y flujos de información**, identificando puntos críticos y oportunidades de mejora. Se realizará una **prueba de concepto en un proceso específico**, evaluando su impacto en la transparencia, eficacia y toma de decisiones. Este prototipo servirá como base para desarrollar una versión más avanzada que optimice la trazabilidad en la empresa.

Propiedad Intelectual

Los derechos patrimoniales de la propiedad intelectual que se genere en el marco de la ejecución de las actividades y productos del Bootcamp Unadista de Innovación Abierta 2025, será de propiedad de la **CI Colombia Paradise**, respetando en todo momento la titularidad de los derechos morales de sus autores, conforme a la normatividad nacional vigente en la materia.

Para esto, se deberá coordinar de manera previa al reto, para que quienes voluntariamente decidan participar en el reto de la empresa **CI Colombia Paradise**, suscriban el documento de participación y cesión a título gratuito de propiedad intelectual a favor de **CI Colombia Paradise**.

Así mismo, el equipo ganador, en caso de presentarse cualquier reclamación o acción por parte de un tercero asumirá toda la responsabilidad, y saldrá en defensa de la UNAD.